

Unternehmenskommunikation

REGIOMED-KLINIKEN GmbH
Zentralverwaltung
Gustav-Hirschfeld-Ring 3
96450 Coburg

E-Mail: presse@regiomed-kliniken.de

Presseinformation vom 02.08.2023

REGIOMED-Verbund gehört mit zu den größten Ausbildungsbetrieben der Region, erfreulicher Trend in der Pflege

Insgesamt rund 250 junge Frauen und Männer beginnen aktuell bzw. in den nächsten Wochen ihre Ausbildung in einer der Einrichtungen der REGIOMED-Kliniken – so viele wie schon seit Jahren nicht mehr. Damit gehört der Gesundheitsverbund zu den größten Ausbildungsbetrieben der Region.

Erfreuliche Nachrichten zum Ausbildungsstart: in Summe beginnen rund 250 junge Menschen ihre Ausbildung beim Klinikverbund REGIOMED. Mit weit über 200 Azubis startet ein Großteil in verschiedenen Berufsfeldern in den Akutkrankenhäusern, davon überwiegend als Pflegefachhelfer oder Pflegefachmann/-frau an den Berufsfachschulen für Pflegeberufe in Coburg und Lichtenfels. Dass es wieder zu einer Steigerung der Auszubildenden-Zahlen im Bereich Pflege gekommen, ist sehr erfreulich. Im Vorfeld half vielen das Angebot eines Berufsorientierungs- und Pflichtpraktikums, um einen persönlichen Eindruck und Einblick in die Kliniken des Verbundes zu erhalten. Weiterhin gab es zahlreiche Berufsmessen, Elternabende und Infoaktionen in Präsenz und online für Interessierte, die auf großes Interesse trafen.

Zudem beginnen 15 Auszubildende als Operationstechnischer oder Anästhesietechnischer Assistent. Der Rettungsdienst darf sich über sechs angehende Notfallsanitäter und zwei Rettungssanitäter freuen. Im Bereich MVZ werden neun Schülerinnen ihre Ausbildung zur Medizinischen Fachangestellten beginnen. Und auch die Zentralverwaltung bekommt Zuwachs durch sechs Auszubildende in den Bereichen Personal, IT und Kauffrau/Kaufmann für Büromanagement. In der Produktions- und Verteilerküche startet ein Auszubildender und lässt sich zum Koch ausbilden.

Auch für den Ausbildungsstart Herbst 2024 wurden bereits erste Verträge geschlossen. Die Bewerbungsphase für die vielen und vielseitigen Ausbildungsberufe für das nächste Ausbildungsjahr hat bereits begonnen.